

Journée N°3, Alpinisme et technique des nœuds (La course), le 1 juillet 2023.

Participants : Patricia Richardet, Marianne Pernet, Sylvie Tschibold et Balthazar Allegri.

Moniteurs : Michel Morier-Genoud, Arthur Mottier et André Mottier.

Pluies diluviennes, baisse des températures et instabilité météo nous ont fait renoncer au sommet prévu ; mais il a été possible d'organiser une petite sortie entre deux averses. Le secteur Tara, en dessus de Sembrancher, était idéal pour tirer quelques longueurs dans du granit. La difficulté principale de la journée n'a pas été la cotation des voies, mais l'accès aux voies. Le balisage étant plutôt discret et sans « tara-biscotage » ...

Une longueur et un rappel pour se remémorer les « manips » de corde, quelques plaçages de coinces pour l'apéro et un pic-nic, vite fait ont occupés ce qui restait de la matinée. Puis, les nuages se font un peu plus sombres. Pour l'après-midi, formation de 3 cordées. Puis nous escaladons, côte à côte, les 3 voies de 100 mètres parallèles et dans des difficultés homogènes. Grimper avec un sac sur le dos ça change aussi les sensations et la difficulté.

Arrivés au sommet des voies, petite pause dans les herbettes. Puis quelques gouttes de pluies nous font plier bagages en direction d'une terrasse bien sûre !

Voilà, cette année, les 3 journées dédiées à la formation alpinisme ont pu avoir lieu. A chacun des participants d'essayer de garder le niveau acquis, de refaire des nœuds régulièrement, de grimper, afin de passer à un échelon supérieur l'année prochaine.

Merci pour la bonne humeur et à très bientôt pour de nouvelles aventures !

André Mottier











